Liebe Eltern, liebe Landshuter,

am 24.02. entscheidet der Stadtrat darüber, ob das Lehrschwimmbecken in der Wolfgangsiedlung saniert werden kann. Im Dezember hatte er sich schon einmal dafür ausgesprochen, weil alle Grundschüler schwimmen lernen müssen. Doch der Haushaltsausschuss hat die Gelder gestrichen!

Schwimmen ist Bildung! Damit unsere Kinder nicht untergehen!

Damit die Stadträte nicht "umfallen", müssen wir am

Freitag, den 24.02.2017, im Rathaus Flagge zeigen!

- Die Kinder können mit der Schule vor Beginn der Sitzung um 10.00 Uhr im Rathaus ein Spalier bilden.
- Die Sitzung wird vermutlich bis 17.00 Uhr andauern. Kommt, wann ihr Zeit habt und wie lange ihr Zeit habt und zeigt euch auf der Zuschauertribüne! Macht einen Familienausflug daraus!
- Wir möchten nicht unangenehm auffallen. Aber wir wollen unsere Meinung kundtun. Unser Vorschlag: Plakate z.B. mit der Aufschrift "Schwimmen lernen jetzt!" oder "Wir brauchen das Lehrschwimmbecken!"

Macht mit!

Zusammen mit Vertretern der Grundschulen, der Kindergärten, der Wasserwacht und den Schwimmvereinen werden wir ein großartiges Bild abgeben.

Mehr Informationen und Hintergründe findet ihr unter **www.fuf-gsw.de**!

Der Gesamtelternbeirat der Grundschulen